

Pastores por la Paz reclaman fin del bloqueo contra Cuba



La Habana, 19 julio (RHC)- Los integrantes de la XXVII Caravana Pastores por la Paz reiteraron hoy su rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, al ser recibidos en la sede de la Iglesia Bautista William Carey, en esta capital, donde organizaciones de la sociedad civil cubana les dieron la bienvenida.

Representamos a la mayoría de las personas del planeta que opinan que este es el momento de levantar el bloqueo, afirmó Gail Walker, directora ejecutiva de Pastores por la Paz e hija del fallecido reverendo estadounidense Lucius Walker, fundador de la Caravana en 1992.

Gail reclamó también a la Casa Blanca la devolución a la soberanía cubana del territorio que ocupa ilegalmente la base naval de Guantánamo, en el oriente de la isla, así como el cese de los intentos de subvertir el proceso revolucionario que defiende Cuba.

Al saludar a los activistas de Estados Unidos, México, Alemania y Suecia, quienes conforman este grupo, la presidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Kenia Serrano, les agradeció la difusión de la realidad de Cuba en sus naciones.

Ustedes juegan un rol fundamental al explicar a la opinión pública internacional que el bloqueo persiste a pesar del nuevo escenario en las relaciones con Estados Unidos, apuntó Serrano.

Durante esta visita, en desafío al bloqueo y a la prohibición de viajar libremente a la Isla, los caravanistas cumplirá un amplio programa que incluye recorridos por centros asistenciales, productivos y lugares históricos de Pinar del Río, la más occidental provincia cubana.

En La Habana, participarán en conferencias sobre la actualidad cubana, conversarán con médicos internacionalistas que combatieron el Ébola en África occidental, y realizarán otras actividades.

Una representación de ellos asistirá al acto central por el 26 de Julio, Día de la Rebeldía Nacional, en Sancti Spíritus.

Este grupo llegó la víspera a Cuba, procedente de México, tras recorrer ciudades en Estados Unidos, donde realizaron actos públicos en iglesias, centros comunitarios y universidades, organizados por grupos de solidaridad, activistas comunitarios, y líderes religiosos.

(ACN)

Image not found or type unknown



Radio Habana Cuba